
有關香港國際機場的提問 
(文件 T&TC 26/2016 號) 

及 
有關香港國際機場飛機升降時間的提問 

(文件 T&TC 28/2016 號) 
 

民航處的書面回覆 
 

 
民航處知悉香港機場管理局(機管局)現正研究提升飛機起降

量的可行性，機管局會向貴會提供相關的資料。 
 
民航處一直關注飛機升降對社區可能造成的影響，並已實施了

多項飛機噪音消減措施，盡量紓緩這方面的影響。民航處會繼續密切

留意國際民航組織、國際航空業界以及香港國際機場運作於消減飛機

噪音方面的最新發展，並會繼續致力執行消減飛機噪音措施。 
 
多謝貴會對此事的關注。 
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